

## **Pacte de responsabilité : Hollande va-t-il entendre la majorité du peuple et des syndicats ?**

Écrit par Martine Billard, co-présidente du Parti de Gauche  
Jeudi, 27 Mars 2014 09:00 - Mis à jour Jeudi, 27 Mars 2014 09:43

---

Dimanche dans les urnes, les citoyens ont massivement désavoué la politique de François Hollande.

Ce mardi, le syndicat CFE-CGC a annoncé qu'il renonçait à signer l'accord avec le MEDEF sur les prétendues « contreparties » au pacte de responsabilité.

Avec cette décision, ce sont désormais 3 des 5 confédérations syndicales représentatives qui refusent cet accord (CGT-FO-CGC). Elles représentent une majorité des salariés (59,67%) à laquelle il faut ajouter la FSU et Solidaires.

François Hollande va-t-il renoncer à ce pacte et à la politique d'austérité qui l'accompagne ?

Ou bien va-t-il passer en force et fouler aux pieds le vote populaire de dimanche et le « dialogue social » qu'il vante seulement quand ça l'arrange ?

Nous pouvons mettre en échec cette politique de droite. Pour cela, l'opposition de gauche doit encore grandir dans les urnes dimanche et dans la rue le 12 avril prochain et construire une majorité alternative à gauche dans les villes et dans le pays.